

Schulen musizieren 2016 in Mönchengladbach

12.03.2016 07:36

zwei Jahre findet in NRW eine Landesbegegnung mit dem Thema „Schulen musizieren“ statt. Am 12.03.2016 richteten Schulen aus Mönchengladbach diese Veranstaltung aus. Gefördert wird die musikalische Begegnung vom Bundesverband Musikunterricht und dem Landesmusikrat NRW. Erstmals war die Juniorband der Luisenschule mit dabei.

Nun möchten wir Ihnen ein kleines bisschen über den wundervollen und ereignisreichen Tag berichten. 21 Ensembles aus ganz NRW haben sich an verschiedenen Schulen in MG versammelt, um ihr Können zu präsentieren.

Wir waren in die GS Hardt eingeladen. Dort spielte eine Sambagruppe, eine Big Band, es sangen ein Chor und ein Vokalpraktischer Kurs und natürlich musizierten wir, die Juniorband der Luisenschule Mülheim. Wir alle waren Teil eines gemeinsamen Konzerts. Alle Schüler hörten einander aufmerksam zu.

Von der Gesamtschule Hardt ist unsere Juniorband weiter in das Theater Mönchengladbach gefahren, um dort "Musica" mit allen anderen Ensembles gemeinsam zu spielen. Das Stück ist extra für diese Begegnung arrangiert worden.

Ca. 700 Schüler haben es geschafft, nach einer Probenzeit von ungefähr 15 Minuten zusammen zu musizieren – ein großartiges Erlebnis, es hat sich wirklich gelohnt dort hinzufahren!

Ganz herzlich bedanken wir uns bei Frau Coupette, die es immer wieder schafft, die Bands super toll auf Konzerte vorzubereiten.

Dankeschön!